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Pauta da Reunião

Ponto 1 -  Aprovação da Súmula da 215ª e da pauta da 216ª Reuniões Ordiná-
rias;
Ponto 2 – Autorização de oferta- FIC/FRONATEC – Inglês Básico;
Ponto 3 – Alteração do PPC Engenharia Mecatrônica;
Ponto 4 – Distribuição de FGs;
Ponto 5 -  Remoção Interna;
Ponto 6 – Orçamento 2014.

Resumo das discussões

Ponto 1 -  Aprovação da súmula da 215ª Reunião e da pauta da 216ª Reuniões
Ordinárias -  O Professor Gariba cumprimentou a todos, apresentou a súmula da
reunião anterior e a pauta da reunião atual para apreciação e tanto a súmula quanto
a pauta, com inversão de pontos, foram aprovadas.

Ponto 2  -  Alteração do PPC Engenharia Mecatrônica – A Professora Cynthia fez
explanação sobre o processo de alteração do PPC do referido curso, dizendo que foi
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uma solicitação dos membros da comissão de implementação, do mesmo curso, do
Câmpus Criciúma e, como ainda não foi ofertado o Módulo em questão, e após análi-
se e aprovação do Núcleo Docente Estruturante do Curso de Engenharia Mecatrôni-
ca/Colegiado, sobre a inversão das unidades curriculares 4 (quatro) e 5 (cinco), vi-
sando à uniformização dos PPCs dos dois cursos, solicitou a alteração. Gariba con-
sultou aos conselheiros e todos aprovaram.

Ponto 3 – Autorização de oferta- FIC/FRONATEC – Inglês Básico – O Professor
Eduardo apresentou a proposta de oferta do referido curso, devido à demanda de so-
licitações e, atendendo também ao cumprimento da Lei 12 513 de 26 de outubro de
2011, que institui o PRONATEC.  Portanto, solicitou a autorização da oferta de 25
(vinte e cinco) vagas, com carga horária de 160 horas, para o período noturno, já
para o próximo semestre. Disse também que as vagas já foram preenchidas. Caroli -
ne Maes questionou com relação ao apoio administrativo, e o Professor Gariba per-
guntou sobre o corpo docente. Eduardo disse que tinha sido providenciado, porém a
servidora de Garopaba desistiu e agora estão solicitando através de edital externo.
Com relação ao apoio administrativo, tem somente a Coordenadora do PRONATEC
e o Supervisor. Professora Sônia disse que, ainda que tenha a dificuldade com rela-
ção ao apoio administrativo, parabenizou pela iniciativa. Gariba disse que, em virtude
do desenvolvimento turístico do município, a procura por cursos de idiomas é muito
grande. Após exposição e questionamentos, a referida autorização de oferta foi apro-
vada por unanimidade.

Ponto 4 - Remoção Interna - O Professor Gariba apresentou o processo de remo-
ção internada servidora Maria da Graça Farias, da Coordenadoria de Gestão de Pes-
soas para a Coordenadoria de Biblioteca e Arquivo Permanente, por solicitação da
mesma, alegando motivos pessoais e pelo fato da aposentadoria da atual telefonista
Srª Tania Regina Nesi.Caroline Maes, questionou o fato de que, no processo, a soli -
citação da servidora era para ser transferida para a Central Telefônica e não para a
Biblioteca. Gariba esclareceu que, pelo fato da demanda de trabalho na central tele-
fônica ter diminuído consideravelmente, após estudo realizado pela Diretoria de Ad-
ministração e a Coordenadoria de Tecnologia da Informação e Comunicação, consta-
tando o fato, foi definida a extinção da mesma. Aloisio esclareceu que a servidora em
questão verificou o processo junto ao Sinasefe e como, além da diminuição da de-
manda de trabalho, o cargo de telefonista já foi extinto; legalmente o mesmo pode ser
adequado. Disse, ainda, que, em conversa com a servidora, foram oferecidas três op-
ções de local de trabalho, como consta no processo e, que a mesma optou pela Bibli -
oteca. Foi aprovado por unanimidade e o processo será encaminhado para a Coor-
denadoria de Gestão de pessoas junto com a portaria de remoção para as devidas
providências.

Av. Mauro Ramos, 950 –Centro
CEP 88020-300 – Florianópolis/SC 

Fone: (48) 3221-0504
www.cefetsc.edu.br



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
DIREÇÃO GERAL – COLEGIADO DOCÂMPUS FLORIANÓPOLIS

Ponto 5 – Distribuição de FGs: Aloisio falou que foi constituída uma comissão, defi-
nida e aprovada em reuniões do Conselho de Gestão e do Colegiado e apresenta o
resultado do trabalho, feito com embasamento no Regimento Interno, dizendo que,
com a chegada das FCCs,  foram definidos os critérios para a distribuição das FGs.
Falou que 6 (seis) coordenadorias foram contempladas com FG – 2: Coordenadorias
de: Material e Patrimônio, Engenharia, Saúde, Biblioteca, Estágio e Coordenadoria
Pedagógica e que outras foram contempladas com FG - 4, com base nos critérios e
pela tabela de pontuação. Falou que este documento será encaminhado para a Rei-
toria para aprovação. A Professora Sônia perguntou por que o DACC não tem FG.
Aloisio disse que foi um acordo dentro do Departamento e que agora será contempla-
da. Segalin disse que no RI não existe esta função e que a questão é que todos de-
vem ter sua função. Disse, ainda, que na planilha não aparece o Câmpus Florianópo-
lis. Aloisio colocou que ainda não ficou padronizado com o RI, pois faltam 2 (dois)
CDs, um para a Coordenadoria de Gestão de Pessoas e um para a Coordenadoria
de Tecnologia da Informação e Comunicação que deverão vir a ser Departamentos.
Salientou que, na transformação, já devemos ter definidos todos os coordenadores.
Disse também que os NEaDs terão FG – 4. Professor Gariba esclareceu que entre a
flexibilização e a FG – 4, que o servidor prefere a flexibilização. Aloisio disse que to -
dos os Departamentos deverão ter estrutura com Fgs para as Coordenadorias de In-
fraestrutura e para os Registros Acadêmicos. Gariba perguntou se todos concorda-
vam, se o documento podia ser encaminhado à Reitoria. Todos concordaram.

Ponto 6 – Orçamento 2014 - Gariba colocou que é uma pendência da última reuni-
ão, que, em virtude de dúvidas sobre os valores da rede IFSC, não pode ser apre-
sentado na reunião passada e solicitou que Aloisio fizesse a apresentação. Aloisio
iniciou, dizendo que foram feitos ajustes junto à Reitoria frente ao desconto de 10%
para o IFSC rede referente a despesas de rateio, eventos e fundo de Tecnologia da
Informação (TI). Aloisio disse que tiveram que trabalhar para reduzir o impacto. Disse
que o orçamento bruto é de: R$ 14.203.402,00, custeio: R$ 6.864.000,00 e capital:
R$ 7.338.897.81 e que é uma média histórica com o desconto geral do IFSC rede de:
R$ 1.420.340,00. Tiveram que trabalhar primeiro com os contratos, consumo e servi-
ços e apresentou planilha detalhada. Gariba falou sobre o comunicado da PROAD,
em relação à situação de recurso em geral, colocou que o MEC está retendo recur-
sos de bolsa de estágio, inclusive de pesquisa; só a do PAEVs foi liberado. Aloisio
disse que poderemos ter problemas com a reforma do bloco central por falta de re-
curso. Foi discutido também sobre a incoerência entre a matriz CONIF – dados do
Sistema Nacional de Informação da Educação (SISTEC) e anuário, com relação ao
número de alunos. Gariba consultou sobre dúvidas e, como não houve, agradeceu a
presença de todos encerrando a reunião.
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